

Suspendidos siete ciclistas colombianos por dopaje



Siete pedalistas locales participantes en la última Vuelta a Colombia, entre el 1 y 13 de agosto de este año, fueron suspendidos, tras dar positivo en prueba de doping, comunicó la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Los siete ciclistas colombianos son Luis Alberto Largo, Jonathan Paredes, Edward Fabián Díaz, Fabio Nelson Montenegro, Luis Camargo y Fabián Robinson López). También resultó positivo el boliviano Óscar Soliz.

Según un comunicado de la (UCI) circulado en esta capital, en pruebas de sangre realizadas se constató que los atletas involucrados habían consumido hormonas peptídicas, miméticas y sustancias relacionadas.

Los controles antidopaje fueron realizadas por la Cycling Anti-Doping Foundation, organismo independiente encargado por la UCI en apoyo a la lucha contra el dopaje en el ciclismo.

Todos los implicados tienen derecho como apelación a solicitar las muestras B, pero quedan suspendidos provisionalmente, de acuerdo con la organización.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba